
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 

An die 
Bezirksvorstehung 
Rudolfsheim-Fünfhaus 
Gasgasse 8-10 
1 1 5 0 W i e n 

Betrifft:Anfrage 2 der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 04.05.2023 bezüglich 
Wegfall von PKW-Stellplätzen in der Beingasse wegen Baumscheiben 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende 

ANFRAGE 

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgende Frage ersucht: 

Wieviel PKW-Stellplätze sind in der Beingasse im Abschnitt zwischen Goldschlagstraße und 
Märzstraße aufgrund der Schaffung von insgesamt acht Baumscheiben weggefallen? 

BEGRÜNDUNG 

Zur Attraktivierung des gegenständlichen Straßenzuges und als Maßnahme gegen den Klimawandel in 
der Beingasse im Abschnitt zwischen Goldschlagstraße und Märzstraße werden insgesamt acht 
Baumscheiben geschaffen (aus der Begründung zur Bezirksmittelfreigabe in Notkompetenz ohne 
vorherige Beratung in der Verkehrskommission). 

Es erscheint uns allerdings nicht klimafreundlich, wenn durch den Wegfall von Parkplätzen Anrainer 
länger auf der Suche nach solchen sind, noch dazu, nachdem sie auch noch für die Parkaufkleber 
zahlen mussten. 

Ing. Manfred R. Dvořák 
Klubobmann-Stv. 

Mag. Martin Hobek 
Klubobmann 

Hannes Koger 
Bezirksrat 
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